

# Info und Meeting Point Weltweit Wasserlos Vereine auf der Drupa 2016



**EWPA**

EUROPEAN WATERLESS  
PRINTING ASSOCIATION e.V.



## International Waterless Printing Association

Auf Einladung unseres Premium Sponsors TORAY wird die EWPA zusammen mit der JWPCA (Japanische Organisation) und der IWPA (amerikanische Organisation) auf dem Messestand von TORAY unter dem Motto **"Meeting Point Welt Weit Waterless Printing Association Info"** präsent sein auf dem Toray Stand in **Halle 16 Stand D32**.

Alle WLO-Anwender und WLO Interessierte sind hiermit herzlich eingeladen. Es wird sicherlich interessant sein sich mit WLO Anwendern aus der ganzen Welt austauschen zu können.

Die EWPA wird auf Drupa ihre Mitglieder präsentieren, speziell jene die keinen eignen Messestand haben und ihnen Gelegenheit geben sich mittels Präsentation vorzustellen.

Wir sind noch in Planung der Präsentationen und werden den Präsentationsplan auf unserer Homepage ([www.ewpa.org](http://www.ewpa.org)) vor Beginn der Drupa bekanntgeben.

Wir freuen uns Sie auf der Drupa begrüßen zu dürfen.

### English

At the invitation of our premium sponsors TORAY is the EWPA together with the JWPCA (Japanese organization) and IWPA (American organization) on the exhibition stand of TORAY under the motto **"Meeting Point Worldwide Waterless Printing Association Info"** will be present on the Toray stand in **Hall 16, Stand D32**.

All WLO users and WLO interested are hereby cordially invited. It will certainly be interesting with WLO users from all over the world to be able to replace.

The EWPA is present at drupa their members, especially those who do not are exhibition stand and you have the opportunity by means of presentation.

We are still in the planning stage of the presentations and the presentation schedule on our homepage ([www.ewpa.org](http://www.ewpa.org)) known before the beginning of the drupa.

We are looking forward to welcoming you at drupa.

# TORAY

**TORAY WATERLESS PRINTING**

**Add value to print!**

